
 

 

令和４年１１月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会１１月定例教育委員会は、１１月７日招集告示。 

１１月１４日１８時３０分、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１８時５０分閉会した。 

 出席者 

教育長 三浦教育長  

委員 甲斐委員 加藤委員 濱川委員 川上委員 

事務局職員 笠原教育総務課長  

その他職員 梶原学校教育課長 杢保生涯学習人権課長     

 傍聴者 

１名 

 会議は、教育長が議事を進行した。 

 議事の内容は次のとおりである。 

議案第５７号 鳴門市社会教育委員の委嘱について 

議案第５８号 臨時代理の承認について（令和４年度教育委員会所管に係る一般

会計補正予算（第４号）の意見の申し出について） 

 教育長は、１８時３０分、１１月定例教育委員会の開会を宣した。 

 教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

笠原教育総務課課長は、１０月定例教育委員会の会議録を朗読した。 

 教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第５７号 鳴門市社会教育委員の委嘱について、事務局に説明を求 

めた。 

杢保生涯学習人権課長は、鳴門市社会教育委員条例に基づく鳴門市社会教育委員と

して、新たに文化部門関係者１名を委嘱したい旨、説明した。 

 教育長は、議案第５７号について諮り、協議の結果、全委員異議なく原案どおり決 

した。 

 教育長は、議案第５８号 臨時代理の承認について（令和４年度教育委員会所管に 

係る一般会計補正予算（第４号）の意見の申し出について）、事務局に説明を求めた。 

 



 

 

 

笠原教育総務課長は、令和４年度教育委員会所管に係る一般会計補正予算（第４

号）は、１０月２６日付けで市長が専決したものであるが、緊急を要したため、教育

委員会の議決を得ることなく、教育長が臨時代理したことから、当該予算の内訳と内

容を報告し、承認を得たい旨、説明した。 

甲斐委員は、さらなる物価高騰による給食費への影響について、説明を求めた。 

笠原教育総務課長は、学校給食用牛乳の値上げが予定されるなど、さらなる物価高 

騰が懸念されるが、年度当初に給食費の値上げを行ったことから、現状、食材料費の 

補填が必要な状況にはなっていないと説明した。 

 教育長は、議案第５８号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、１８時５０分、閉会を宣した。 

 その他の事項は次のとおりである。 

教育長は、１２月定例教育委員会を、１２月５日１７時００分から開催すること

を確認した。 

 


